

La Cámara aporta su mejor experiencia al éxito de Fenavin

La Cámara de Ciudad Real viene apoyando desde sus inicios en 2001, la organización y celebración de la Feria Nacional del Vino (Fenavin), la más importante de cuantas se celebran en nuestra provincia, aportando toda su experiencia, especialmente en el comercio internacional, para que Fenavin sea un éxito reconocido y la primera feria del sector vinícola de España.

Esta III edición de Fenavin, lleva 2 años siendo preparada por su organización, en la que participa activamente la Cámara, a través de un convenio, como responsable del Programa de Compradores Extranjeros y del Centro de Negocios de Fenavin, dos capítulos claves de este feria que tiene una clara vocación internacional.

De esta manera, la Cámara es responsable directa de la llegada a Ciudad Real de unos 400 compradores ex-



Una imagen de la pasada edición de Fenavin que tuvo lugar en la primavera de 2003.

tranjeros, procedentes de Alemania, Reino Unido e Irlanda, Benelux, Países Nórdicos, Austria, Polonia, República Checa, Brasil, Líbano, China, Japón, Estados Unidos, México o Eslovenia.

Por otra parte, la Cámara contribuye al buen desarrollo de Fenavin como responsable del Centro de Negocios, un espacio de encuentro entre profesionales del sector, perfectamente equipado de todo lo necesario, in-

cluidos interpretes, que permite establecer negocios y contactos muy interesantes para la feria y que se ha venido perfeccionando desde su primera edición. Esta idea del Centro de Negocios ha sido adoptada en otras ferias similares de España.

La Cámara aporta al Centro de Negocios de Fenavin un equipo técnico de cinco personas para que todo funcione perfectamente durante los cuatro días de nuestra Feria Nacional del Vino.

Satisfacción por la obra del acueducto a la Llanura Manchega

La Cámara de Comercio de Ciudad Real ha mostrado su satisfacción por la adjudicación de la obra del acueducto del Tajo a la Llanura Manchega, una obra de gran envergadura y largamente esperada, que ha sido reiteradamente solicitada por esta Cámara, al entender que constituye una infraestructura estratégica y fundamental para garantizar el suministro de agua en buena parte de la provincia.

Esta Cámara, como representante de las empresas de la provincia, no puede sino congratularse con el hecho de que, por fin, se haya adjudicado una obra tan importante para nosotros y que supondrá el aseguramiento del suministro de agua para el desarrollo económico

y empresarial de muchos municipios, así como de la propia capital.

La Cámara de Comercio de Ciudad Real ha felicitado al Gobierno regional por haber conseguido desbloquear este proyecto, adjudicado por el Ministerio de Medio Ambiente en 127, 4 millones de euros, esperando además que la obra sea desarrollada con la mayor prontitud y eficacia posible, para posibilitar el efectivo comienzo del trasvase a nuestra provincia y recuperar así las condiciones ambientales de los acuíferos de la Llanura Manchega, de Las Tablas de Daimiel, de las Lagunas de Ruidera y de los humedales de la cuenca alta de la Llanura Manchega.